6 Société et Culture

Adressage de la commune de Libreville

C'est l'heure de la pose des plaques de dénomination de rues

F.S.L.

Libreville/Gabon

Le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, préside la cérémonie de lancement officiel ce samedi 5 septembre, au carrefour STFO, en présence d'un parterre de personnalités de marque, dont Anne Hidalgo, maire de Paris et président de l'Association internationale des maires francophones (AIMF).

C'EST une nouvelle étape qui va être entamée, dès ce samedi 5 septembre prochain, dans l'opération d'adressage de Li-Après breville. numérotage de plusieurs voies et espaces publics des arrondissements de la commune, l'heure sera, demain, à la pose des plaques de dénomination de rues. Le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, en présidera la cérémonie de lancement officiel, au carrefour STFO, en présence d'un parterre de personnalités. Parmi celles-ci, Anne Hidalgo, maire de Paris et président de l'Association internationale des maires





Ces numéros laisseront peu à peu la place à des noms pour identifier les rues. Photo de droite : La mairesse de Libreville, Rose Christiane Ossouka Raponda, et le secrétaire permanent de l'AIMF, signant la convention de l'adressage de Libreville en 2014.

francophones (AIMF), et Cristina Martins Barreira, ambassadeur haut représentant de l'Union européenne (UE) au Gabon. Outre les membres du gouvernement, les présidents des institutions constitutionnelles, chefs de missions diplomatiques, les représend'organismes tants internationaux et les maires des autres communes du Gabon, cette importante manifestation verra également la présence des autorités municipales de Bangui (République centrafricaine), de Brazzaville et Pointe-Noire (Congo), de



Serge Otsaghe, architecte coordonnateur de la cellule technique d'adressage, conduit les opérations

Kinshasa (République démocratique du Congo), de Yaoundé, de Douala et de Baganté (Cameroun). Cette phase de toponymie vient ainsi marquer

un tournant décisif dans cette opération d'envergure destinée à moderniser la physionomie de notre ville et à en faciliter le repérage. Elle se définit dans le cadre de ce projet comme l'action de dénommer impasses, rues, avenues. boulevards. places et jardins publics. Désormais, la mairie de Libreville peut donc baptiser ses voies et espaces publics sur une base légale.

La capitale a connu ces dernières années une croissance urbaine très importante, caractérisée par l'apparition de nombreux quartiers sous-intégrés. Il s'en est suivi une situation préoccupante pour le fonctionnement des services urbains, à cause de l'absence d'un système de repérage, notamment pour guider aisément les véhicules de sécurité ou de secours de tous ordres.

C'est consciente de ce déficit que, le 3 juin 2014, la mairie de Libreville a formalisé un projet de toponymie de la commune, en signant une convention avec l'AIMF, dénommée "Convention pour la mobilisation des recettes et la modernisation de la gestion financière de la commune de Libreville". L'Hôtel de ville a également institué une commission communale de toponymie, composée d'une assemblée générale, d'un comité de normalisation et de six sous-commissions d'arrondissements.

Signalons que dans le cadre des préparatifs de cette grande cérémonie, une conférence de presse a été animée, hier aprèsmidi à l'Hôtel de ville, par le 4e maire adjoint, Julien Florent Assoumou Akué.

Nous construisons l'aver



FRANCEVILLE - Tél.: (241) 07 79 53 08 - email: gesparc@groupesogafric.com - www.gesparc.com